

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa investor bereaksi pada pengumuman dividen, baik pengumuman kenaikan dan penurunan dividen. Pada pembagian dengan jumlah dividen meningkat, baik pada perusahaan yang melakukan investasi dan tidak melakukan investasi, investor bereaksi positif saat sebelum pengumuman dan bereaksi negatif setelah pengumuman pembagian dividen. Sedangkan, pada pembagian dengan jumlah dividen menurun, baik pada perusahaan yang melakukan investasi dan tidak melakukan investasi, investor bereaksi negatif saat sebelum dan sesudah pengumuman pembagian dividen.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa investor cenderung berfokus pada besarnya jumlah dividen yang dibagikan. Investor bereaksi positif sebelum pengumuman kenaikan dividen dan bereaksi negatif setelah pengumuman, mengimplikasikan bahwa investor melakukan pembelian saham sebelum pengumuman dengan tujuan hanya ingin mendapatkan dividen dan menjual lagi saham tersebut setelah pengumuman yang menyebabkan *abnormal return* negatif. Sedangkan, investor bereaksi negatif saat sebelum dan sesudah pengumuman penurunan dividen yang mengisyaratkan bahwa investor menganggap bahwa penurunan dividen sebagai *badnews* bagi investor dan berusaha menghindari perusahaan tersebut karena dianggap beresiko.

Penelitian ini juga mengimplikasikan bahwa pada perusahaan yang mengumumkan kenaikan dividen, variabel investasi cukup mempengaruhi keputusan investor meskipun tidak berpengaruh secara signifikan. Pada perusahaan yang membagikan dividen meningkat dan berinvestasi, arah reaksi investor secara keseluruhan cenderung positif dan negatif bagi perusahaan yang tidak berinvestasi. Variabel investasi tidak berpengaruh signifikan disebabkan oleh masih sulitnya mengakses informasi mengenai investasi yaitu pada laporan keuangan yang tercatat di *annual report* perusahaan. Investor cenderung menyukai informasi yang mudah diakses seperti mengenai keputusan pembagian dividen. Selain itu, penelitian ini juga mengimplikasikan bahwa reaksi investor juga dipengaruhi adanya faktor eksternal perusahaan yang tidak dapat dihindari, yaitu kondisi perekonomian negara seperti kebijakan suku bunga dan inflasi.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, saran yang dapat dituliskan adalah sebagai berikut :

1. Peneliti selanjutnya bisa menggunakan informasi lain selain investasi, seperti informasi mengenai kebijakan hutang dan modal serta total aset (ukuran perusahaan) karena informasi tersebut juga dapat menjadi bahan pertimbangan investor dalam membuat keputusan berinvestasi
2. Peneliti selanjutnya dapat menambah periode pengamatan yang dilakukan, misalnya selama 5 tahun untuk mendapatkan hasil pengamatan yang lebih baik.